



Eine Alternative zu dem bisher bekannten Kunstrasen bietet **AKO SAFE & SOFT** zur Gestaltung von Balkonen, Terrassen und Loggien.

**AKO SAFE & SOFT** is the alternative to the well-known Astroturf for the design of Balconies, Terraces and Loggias.

» **Rutschhemmender Bodenbelag**  
Anti-slip flooring

» **Angenehm weich**  
Soft

» **Verrottungsresistent und witterungsbeständig**  
Rot resistant and weatherproof

AK2251

**A. Kolckmann GmbH**  
Obere Schloßstraße 140  
73553 Alfdorf (Germany)  
Telefon +49 (0)7172 304-0  
Telefax +49 (0)7172 304-99  
ako@kolckmann.de  
[www.kolckmann.de](http://www.kolckmann.de)



Wir stehen auf Sicherheit  
We believe in safety

SAFE & SOFT	SAFE & SOFT
<p><b>Farben</b> blau, rot Produktionsbedingte Farbabweichungen sind möglich.</p>	<p><b>Colours</b> blue, red Colour alterations from the original sample are possible.</p>
<p><b>Rollenware</b> Länge: 10 m Breite: 120 cm</p>	<p><b>Rolls</b> Length: 10 m Width: 120 cm</p>
<p><b>Zusammensetzung</b> PES/Glasgarn Gewebe beidseitig beschichtet mit spezieller PVC-Paste. Oberfläche mit Polyamid Flocken und PVC-Granulat.</p>	<p><b>Structure</b> PES/glass fibre yarn coated on both sides with a special PVC-foam. Polyamid Flock and PVC-Granules on the surface.</p>
<p><b>Stärke</b> ca. 6,0 – 7,0 mm</p>	<p><b>Thickness</b> approx. 6.0 – 7.0 mm</p>
<p><b>Anwendung Temperaturbereich</b> –25 °C bis +60 °C</p>	<p><b>Temperature resistance</b> –25 °C to +60 °C</p>
<p><b>VERLEGEHINWEIS</b> Haftet nicht auf bereits vorhandenem Glatteis. Auf sehr glatten Böden wie Marmor oder polierten Steinflächen sowie bei Verwendung von Stücken kleiner als 3 m<sup>2</sup> sollte die Matte am Untergrund fixiert werden (ggf. zusätzlich verschrauben).</p>	<p><b>INSTRUCTION</b> Not suitable on icy floorings and polished hard floors like marble. Mats are self securing over 3 sqm or can be fixed with profiles and screws.</p>

